

Yo voy a la huelga general del 29S Dolores Romero.-No voy a caer en la tentación de desgranar uno a uno los motivos por el cual secundaré y animo a secundar la Huelga General del 29 Septiembre.No es solamente la reforma laboral lo que tenemos que parar, sino además lo que después vendrá, otras vueltas de rosca a lo poco del estado de bienestar que nos queda.

No cabe otra que el día 29 dar el primer paso para pararles los pies a la derecha más rancia y a los socialdemócratas que, una vez más, dan la espalda a los intereses de millones de trabajadores. Tomando buena nota de aquellos que por acción directa y por omisión han posibilitado y justificado tamaña agresión a los derechos laborales conquistados con mucho trabajo y sufrimientos. A esos partidos de ámbitos nacionales, regionales y locales que han apoyado las reformas o a esos que con su silencio elocuente actúan como si la cosa no fuese con ellos, en las elecciones venideras habrá que recordarles sus decisiones en contra de los trabajadores, mandándoles al ostracismo político que le corresponden.

Así que, el día 29 de septiembre los trabajadores nos jugamos mucho, por nuestra dignidad, HUELGA, YO VOY!!